

**Beschluss**

27. Juni 2023

1 von 2

**Europäische Mobilitätswoche**

Rückblickend an die letzte Sitzung erinnert die Ortsvorsteherin, dass der Ortsbeirat seine Teilnahme an der Europäischen Mobilitätswoche beschlossen hat und Herrn Diethelm Class mit der Koordination zu diesem Thema betraut hat

Herr Class hat hierzu einige Punkte bereits vorbereitet, die er dem Ortsbeirat heute vorstellen möchte.

Es fanden bereits einige Gespräche mit verschiedenen Institutionen und Einrichtungen betreffend einer Teilnahme an der Europäischen Mobilitätswoche zur nachhaltigen Mobilität statt. Von 11.00 Uhr – 22.00 Uhr soll der Philosophenweg bespielt werden mit verschiedenen Ideen und Themen bei einer Vollsperrung des Philosophenweges. Trotzdem muss der Weg für die Feuerwehr und Polizei freigehalten und gesichert werden.

Mitmachen möchten u. a. die Friedrich-Wöhler-Schule, das Straßenverkehrsamt, die Musikschule, viele Kitas, die Initiative Heraku, das Unternehmen Stattauto – Carsharing und noch mehr. Einige Gespräche stehen aber noch aus, erklärt Herr Class. Ferner berichtet Herr Class von den Ergebnissen und Ideen der geführten Gespräche und welche Voraussetzungen zur Umsetzung dieser dafür noch im Vorfeld geschaffen werden müssen. Zwei Bühnen sind geplant, für das leibliche Wohl wird lokal gesorgt, die Getränkeversorgung steht noch nicht fest, die Flyer mit Informationen zu der Veranstaltung müssen noch erstellt und gedruckt werden. Herr Class plant ferner, über das Internet für das Fest zu werben. Für Jung und Alt soll ein umfangreiches Angebot erstellt werden, wie beispielsweise Malen oder Fahrradfahren für Kinder, Vorträge zu der Europäischen Mobilitätswoche sind geplant, Ausstellungen und noch vieles mehr.

Herr Morteza Ahmadi (Vertreter des Ausländerbeirates) erklärt, er werde gerne den Ausländerbeirat hierüber informieren und ggf. auch als Ausländerbeirat bei der Veranstaltung mitwirken.

Herr Grund, der ebenfalls mit Anwohner\*innen aus der Südstadt über die Europäische Mobilitätswoche diskutiert hat, erklärt, dass diese gerne mitwirken würden und bittet Herrn Class im Anschluss der Ortsbeiratssitzung mit diesen Kontakt aufzunehmen.

Herr Class möchte auch gerne die Bürgerinnen und Bürger des Philosophenweges bei diesem Projekt mit einbeziehen. Sie könnten vor ihren Häusern beispielsweise Kaffee, Getränke mit selbst gebackenem Kuchen anbieten. Dazu könnten sie ihre Stühle und Tische einfach rausstellen.

Weiterhin bespricht der Ortsbeirat die anfallenden Kosten für die Stromversorgung und der Verköstigung, die aus dem eigenen Quartier erfolgen sollen.

Es stehen noch etliche Fragen zur Planung der Europäischen Mobilitätswoche auf dem Philosophenweg offen und Herr Class bittet den Ortsbeirat hierbei um Unterstützung, die auch vom Ortsbeirat zugesagt wird.

Der Ortsbeirat dankt Herrn Class für sein Engagement und wird dieses Thema erneut in der nächsten Sitzung aufgreifen.

Bezüglich der Erweiterung dieses Tagesordnungspunktes – Philosophenweg (Online-Befragung, Schulbeteiligungsprojekt) erklärt Herr Grund, dass einige Anwohner\*innen an ihn herangetreten sind und Fragen zum Planungsstand des Philosophenweges haben.

Der Ortsbeirat diskutiert über die Neugestaltung des Philosophenweges sowie der stattgefundenen Online-Anwohnerbefragung und des Schulbeteiligungsprojektes der Friedrich-Wöhler-Schule.

Nach Erörterung der im Raum stehenden Fragen fasst der Ortsbeirat folgenden

Beschluss:

Der Ortsbeirat Südstadt Kassel bittet den Magistrat der Stadt Kassel, Auskunft über die Ergebnisse der Online-Anwohnerbefragung vom 21. März 2022 bis zum 10. April 2022 und des Schulbeteiligungsprojektes „Sicher zur Friedrich-Wöhler-Schule/Hort“ im April und Mai 2022 zum Philosophenweg zu geben.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Selina Holtermann  
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz  
Schriftführerin